
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「平成２６年度 第１回藤井寺市景観セミナー」に関する

アンケート集計結果 
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あまり理解できない 

 

1. セミナーの概要 

セミナー名：平成２６年度 第１回藤井寺市景観セミナー 

講師：富山昌克氏（園芸研究家） 

日時：平成 26年 5月 21日(水) 午前 10：00～ 

場所：藤井寺市立市民総合会館(パープルホール) 小ホール 

 

（１）調査の目的 

セミナーへ実際に参加された方々の意見や考えを把握し、今後開催される景観セミナー

へと反映することを目的としてアンケート調査を実施しました。 

 

（２）質問事項一覧 

問１   内容についての理解度 

問２   資料の有益さ 

問３   講師の印象 

問４   講演時間 

問５   藤井寺市景観計画の認知度 

問６   感想・要望等自由記入欄 

 

（３）回収結果 

対象者 第 1回藤井寺市景観セミナー参加者 

調査方法 会場アンケート 

対象者数 55名 

有効回答数 41 

有効回答率 74.5％ 

 

 

2. 調査結果 

問１ 内容についての理解度 

 

よく理解できた    24名 

理解できた      15名 

普通          1名 

あまり理解できない 1名 
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41.4% 

51.2% 

7.3% 

非常に有益 

有益 

普通 

58.5% 

34.1% 

2.4% 

非常に良かった 

良かった 

普通 

2.4% 

12.1% 

70.7% 

7.3% 

長すぎる 

少し長い 

適当 

少し短い 

問２ 資料の有益さ 

 

非常に有益    17名 

有益       21名 

普通       3名 

 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 講師の印象 

 

非常に良かった  26名 

良かった     14名 

普通       1名 

 

 

 

 

 

 

 

 

問４ 講演時間 

 

長すぎる     1名 

少し長い     5名 

適当       29名 

少し短い     3名 

 

 

 

 

 

 

 



12.1% 

31.7% 
33.0% 

17.0% 

9.7% 

聞いたことはある 

全く知らない 

良く知っている 

知っている 
少し知っている 

問５ 藤井寺市景観計画の内容の認知度 

 

良く知っている   4名 

知っている     13名 

少し知っている   12名 

聞いたことはある  7名 

全く知らない    5名 

 

 

 

 

 

 

問６ 開催時間・講演内容等について、ご感想・ご要望をご自由にご記入ください。 

・交通の便のいい場所で開催してほしい。 

・園芸に以前より興味が湧いてきました。 

・又聞きたい講演でした。 

・色彩学、輪作、南京桃の園芸文化、実際のお庭の画像で色彩の重要性がよくわかりまし

た。 

・初めて富山先生のお話を聞きましたが、とても楽しくあっというまに時間が過ぎました。 

・景観計画についての要点だけでも資料としてプリントしていただくと、わかりやすいで

す。 

・藤井寺の景観つくりの主テーマをブレず、楽しい話題で広角度で景観を守ることを伝え

ていただいた。 

・わかりやすく具体的にガーデニングを学ぶことが出来ました（色のすばらしさ）。これか

らの景観に関することに少しアングルが変わってきました。 

・内容は大変いいものと思いました。人集めの方法を考えないともったいない。参加した

くなるようなＰＲの工夫が必要と思います。 

・楽しい講座になりました。藤井寺が美しい街になる様に。 

・草花に興味がなかったが楽しく聞かせて頂きました。魅力あるまちづくりとは市民一人

一人が創意工夫して創るものであることが良く理解できました。 

・資料プリントがありがたかった。富山先生の講演も楽しかった。主人も時間があったら

楽しんでご講演を聞きに来ると思う。時間があるときテレビを見ている（夫婦共）。本も

昔買っていました。 

・楽しく聞けました。ガーデニングにも少し興味が出てきました。 

・身近な話で良かったです。 

以上 


